

MORIN CONSTRUCTION

Mécanicien-ne/technicien-ne de chantier licencié – Équipement lourd

Salaire : 40 à 50 \$ de l'heure + rémunération des heures supplémentaires

Titre du poste : Mécanicien-ne d'équipement lourd licencié

Lieu : Site minier en campement, Geraldton (Ontario)

Type de poste : Temps plein, permanent

Horaire : Rotation campement 14 jours de travail / 14 jours de congé

Entreprise : Morin Construction Ltd.

À propos du poste

Morin Construction est à la recherche d'un-e mécanicien-ne d'équipement lourd expérimenté-e et fiable pour se joindre à notre équipe à Geraldton, en Ontario. Vous travaillerez dans notre atelier sur place afin de soutenir nos activités de construction et de foresterie, en assurant l'entretien et la réparation de notre flotte de machinerie lourde et de camions.

Il s'agit d'un poste permanent à temps plein destiné à un-e professionnel-le qualifié-e qui a à cœur de maintenir les machines en excellent état et qui aime travailler au sein d'une équipe unie, axée sur la sécurité.

Principales responsabilités

- Effectuer l'entretien préventif et les inspections de la machinerie lourde et des camions.
 - Diagnostiquer et réparer les problèmes mécaniques, électriques et hydrauliques.
 - Tenir à jour les dossiers et la documentation liés aux travaux effectués.
 - S'assurer que toutes les réparations respectent les normes de sécurité et de rendement.
 - Collaborer avec les opérateurs et les superviseurs afin de prioriser les réparations urgentes.
 - Commander les pièces et les fournitures nécessaires.
 - Maintenir l'atelier organisé, sécuritaire et efficace.
 - Préparer l'équipement pour les travaux sur le terrain.
 - Participer à la rotation avec les autres mécaniciens du garage au campement de la mine d'or GGM pour garantir le bon fonctionnement de nos activités journalières.
-

Exigences

- Minimum de 3 ans d'expérience comme mécanicien-ne d'équipement lourd ou comme mécanicien/ne d'entretien de camions et d'autocars.
 - Excellentes compétences en diagnostic, dépannage et réparation.
 - Capacité à travailler de façon autonome dans un environnement d'atelier dynamique.
 - Expérience avec de la machinerie utilisée en construction et en foresterie.
 - Connaissance des normes de sécurité applicables en atelier.
 - Connaissances de base en informatique pour les bons de travail et la documentation.
-

Atouts

- Détention d'un certificat de compagnon pour technicien(ne) de camions et d'autocars (310T) – un atout, mais non requis.
 - Permis de conduire valide.
 - Expérience en soudage ou en fabrication.
 - Bilinguisme (français et anglais).
 - Expérience préalable avec l'équipement Cat, John Deere ou Komatsu.
-

Ce que nous offrons

- Rémunération concurrentielle selon l'expérience et les heures supplémentaires.
- Régime d'avantages sociaux collectifs.
- Emploi stable à temps plein à Hearst (Ontario).
- Un environnement d'équipe accueillant et un atelier bien équipé.
- L'occasion de travailler pour une entreprise reconnue en construction et en foresterie, bien implantée localement.

Nous nous engageons à offrir des pratiques d'emploi accessibles conformément à la Loi sur l'accessibilité pour les personnes handicapées de l'Ontario (LAPHO). Des mesures d'adaptation sont offertes sur demande aux candidats et candidates participant à toutes les étapes du processus de recrutement et de sélection.

Pour plus d'information, écrivez à hr@morinconstructionltd.ca

Heavy Duty Field Mechanic Licensed

Pay Range: \$40 - \$50/hr + Overtime

Job Title: Heavy Duty Equipment Mechanic Licensed

Location: Camp Mine Site

Job Type: Full-time, Permanent

Schedule: 14 days on/14-days off rotation

Company: Morin Construction Ltd.

About the Role

Morin Construction is looking for an experienced and dependable Heavy Duty Equipment Mechanic to join our team. You'll be supporting our construction operations by maintaining and repairing our fleet of heavy equipment and trucks.

You'll take part in the camp mine site rotation at the GGM mine camp to ensure the smooth running of our daily operations.

This is a full-time, permanent opportunity for a skilled mechanic who takes pride in keeping machines in top shape and enjoys working as part of a tight-knit, safety-focused team.

Key Responsibilities

- Perform routine maintenance and inspections on heavy equipment and trucks
 - Diagnose and repair mechanical, electrical, and hydraulic issues
 - Maintain detailed service records and documentation
 - Ensure all repairs meet safety and operational standards
 - Collaborate with operators and supervisors to prioritize urgent repairs
 - Order parts and supplies as needed
 - Keep the garage workspace organized, safe, and efficient
 - Support equipment readiness for field deployment
-

What You Need to Have

- Minimum 3 years of experience as a Heavy Equipment or Truck and Coach Mechanic
- Strong diagnostic, troubleshooting, and repair skills
- Ability to work independently in a fast-paced garage environment
- Experience working on equipment used in construction and forestry operations
- Familiarity with safety standards and compliance in a garage setting
- Basic computer skills for work orders and documentation

What Would Be an Asset

- Valid driver's license
 - Welding or fabrication experience
 - Bilingualism (English and French)
 - Previous experience with Cat, John Deere, or Komatsu equipment
-

What We Offer

- Competitive compensation based on experience with overtime
- Group benefits plan
- Full-time, stable employment in Hearst, Ontario
- A supportive team environment and a well-equipped facility
- The opportunity to work with a respected construction and forestry company with deep local roots

We are committed to providing accessible employment practices in accordance with the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act (AODA). Accommodations are available upon request for applicants taking part in all stages of the recruitment and selection process.

For more info, email hr@morinconstructionltd.ca